

ゆめのみ

第12号 2018年7月2日(月)
文責 石田 順

学びの姿に期待

どんどん蒸し暑くなっています。教室ではクーラーも使用しながら、学習環境を整えています。人によって暑さ寒さの感じ方が違うので、みなさんが「快適に」とはいかないかもしれません、他の学校に比べれば恵まれた環境の中で、学校生活が送れていることは間違いないと思います。部活動なども含めて熱中症などには十分気を付けて、これから夏を乗り切っていきたいですね。

今週末はいよいよ研究発表大会です

附属学校に求められている役割の1つが、授業研究に取り組み、他の学校の先生方に様々な提案をしていくことです。その提案の場が今週末の研究発表大会です。先生方もこの日に向けてそれぞれ興味深い授業の取り組みをされているようです。当日授業公開が行われない学級もありますが、今週はどの学級でも発表会当日と同様の授業が行われます。授業の主役となるみなさんの学びの姿に期待しています。

英語科では現在手紙を書いています。英国ニューステッドウッドスクールの生徒と毎年行っている国際交流の一環です。ニューステッドウッドスクールでは、来年の来日に備えて一生懸命日本語の学習をしています。彼らは日本語で書いた手紙をいつも送ってくれます。私達もこれまで学習してきた英語の知識を総動員して手紙を書くことに挑戦しています。

まだまだ1年生ですので、使える言葉もフレーズも限られていますが、その中でもみなさん一生懸命覚えたての言葉を使って、自分の事を表現しようと悪戦苦闘しています。多少のミスがあつても必ず相手は思いを受け取ってくれます。間違いを気にせずどんどん自己表現をしていきましょう。そして来年の出会いを楽しみにしましょう。

運動会・文化祭

下の予定にも書いていますが、来週月曜日には運動会に関する学活を予定しています。運動会は9月に行われますが、もうこの時期から取りかかるんですね。毎年運動会では学級旗を製作します。自分たちの学級を象徴するような素敵な学級旗になるよう様々なアイデアやデザインを出し合ってください。製作は夏休みに行います。

そしてその翌週には文化祭の合唱コンクールにむけた話し合いも予定されています。文化祭は10月下旬。まだまだ先と思うかもしれません、その取り組みについてはもうスタートするのです。

いわゆる2学期は運動会と文化祭という大きな学校行事が行われる時期です。学級の団結もこれらの行事を通して次のステージにステップアップしなくてはなりません。練習なども夏休み明けには始まります。1人1人が学級のためにできることを考えて実行してください。

今週の予定

7月3日(火)	完全下校17:15	5校時授業
7月4日(水)	完全下校17:15	5校時授業
7月5日(木)	研究大会前日準備	給食後下校、部活動なし
7月6日(金)	研究大会	3校時後下校。給食・部活動なし
7月9日(月)	3年生附中模試	学活：運動会関係